



Coyoacán a 17 de junio de 2024
Boletín: COY/DCS/259

GOBIERNO DE LA CIUDAD Y COYOACÁN ARRANCAN JORNADA NOTARIAL

- Se realizará a partir de este lunes 17 al 21 de junio en un horario de 10:00 a 14:00 horas en la explanada del Jardín Centenario en coordinación con la CEJUR y la DGRT del gobierno capitalino.
- Se podrán llevar a cabo entre otras actividades, elaboración de testamentos, escrituración, intestados, sucesión testamentaria e intestamentaria.
- Es fundamental brindar orientación y acompañamiento a los ciudadanos para que puedan tener certeza jurídica y regularizar sus propiedades: *Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde*

Autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y la alcaldía Coyoacán pusieron en marcha la Jornada Notarial 2024 en esta demarcación con la cual se brindará apoyo a quienes requieran asesorías o realizar trámites relacionados con su patrimonio, con tarifas accesibles o preferenciales, a fin de que tengan certeza jurídica en su herencia o posesión.

El alcalde Giovani Gutiérrez, acompañado por el Maestro Juan Daniel Bedolla Balderas, director de escrituración de la Dirección General de Regularización Territorial (DGRT) y del notario Ponciano López Juárez, titular de la notaría 222, dijo que con esta jornada se pone a disposición de las y los coyoacanenses los servicios de atención sobre procedimientos como transmisión o adquisición de bienes inmuebles, sucesiones testamentarias e intestamentarias, protocolización de títulos de propiedad, elaboración de testamentos públicos abiertos, entre otros.

“Es fundamental brindar orientación y acompañamiento a los ciudadanos para que puedan tener certeza jurídica y regularizar sus propiedades. Contar con la certeza de que la propiedad que habitas, desde hace generaciones, se encuentra completamente en regla, facilita muchos trámites; saber que tiene sus escrituras en orden, da tranquilidad y, sobre todo, se evita con ello juicios largos y complicados para la acreditación de la propiedad. Por ello invito a todas y a todos, a que acudan a esta Jornada Notarial y aprovechen los beneficios que se brinda, entre ellos, los precios accesibles para los trámites”, comentó el Alcalde.

Acompañado también del director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Roberto Sánchez Lazo, Gutiérrez Aguilar sostuvo que se va a seguir trabajando en coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México y el Gobierno Federal para seguir dando buenos resultados y esta jornada es muestra de ello.

La Jornada Notarial 2024 en Coyoacán se lleva a cabo a partir de este lunes 17 hasta el 21 de junio en un horario de 10:00 a 14:00 horas en la explanada del Jardín Centenario, en donde se podrán llevar a cabo elaboración de testamentos, escrituración, intestados, sucesión testamentaria e intestamentaria a precios accesibles y en la que participan las Notarías 169, 225, 237, 129, 226, 222, 38, 197, 47 y 198.





El Notario Ponciano López Juárez dijo que este evento se lleva a cabo desde hace 25 años, en los cuales se han entregado miles de testamentos y elaborados miles de escrituras que brindan tranquilidad, paz jurídica y social a todos los ciudadanos, lo cual, expresó, no sería posible sin la invaluable participación del Colegio de Notarios.

En su mensaje, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Roberto Sánchez Lazo, sostuvo que la certeza jurídica no es un privilegio, sino un derecho fundamental que todos merecemos. “Cuando una persona tiene la seguridad de que sus propiedades están debidamente protegidas por la ley, no solo se fortalece su bienestar individual, sino que también se fomenta un entorno de confianza y progreso para toda la comunidad”, indicó.

Reconoció la labor de los notarios al no sólo dar certeza jurídica sino brindar su contribución a la construcción de un Coyoacán más próspero y seguro para todos. “Es un camino que recorreremos juntos, como comunidad comprometida con el bien común y con el objetivo claro de asegurar un futuro mejor para las generaciones venideras”, agregó.

Al finalizar el evento se entregaron de manera simbólica cinco testamentos a igual número de beneficiarios quienes hicieron uso de este apoyo.

oooOOOooo

